

## **Velásquez Quesquén insta a magistrados a rebajar sus sueldos**

**Lima, set.25 (ANDINA).**- Por propia decisión los magistrados del Poder Judicial deberían rebajarse los sueldos y adecuarse a las normas de austeridad que exige la ciudadanía, afirmó hoy el vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén.

Señaló que no deberían esperar una iniciativa legislativa para hacerlo pues ellos mismos pueden homologar sus sueldos similares al de los parlamentarios.

"Si no lo hacen, en enero lo van a tener que hacer porque la ley, que entra en vigencia ese mes, señala que ningún funcionario público puede ganar más que el presidente de la república", sostuvo el congresista.

Mencionó que el Legislativo ya no tiene tiempo para promulgar una ley que obligue a los magistrados a rebajarse los sueldos.

"Sólo quedan 3 meses para el término del año porque desde el primero de enero comenzará a regir la nueva disposición" remarcó Velásquez Quesquén.

Asimismo, dijo que la lideresa de Unidad Nacional, Lourdes Flores, sólo "respira por la herida" cuando lanza falsos cargos contra el gobierno, como el distraer a la opinión pública con presuntas "cortinas de humo" y medidas que son "fuegos artificiales".

"Ella ha sido derrotada dos veces por nosotros y parece que la herida aún no ha cicatrizado", comentó el parlamentario.

También afirmó que el presidente venezolano, Hugo Chávez, era un "megalómano" al proferir epítetos insultantes contra los jefes de Estado, y agregó que no se le debería responder a estos excesos de protagonismo.

Velásquez Quesquén aludió las recientes expresiones del mandatario venezolano quien dijo que le parece "dudosa" la victoria de García Pérez en las recientes elecciones frente al candidato nacionalista Ollanta Humala.

(FIN) WCS/GCO